



## **Daniela Barth zur Vorsitzenden Richterin am Landesarbeitsgericht Düsseldorf ernannt**

Daniela Barth ist heute zur Vorsitzenden Richterin am Landesarbeitsgericht in Düsseldorf ernannt worden. Die 52jährige Juristin wurde nach ihrer zweiten juristischen Staatsprüfung im Jahre 1996 zur Proberichterin ernannt und erhielt zunächst Dienstleistungsaufträge bei den Arbeitsgerichten in Mönchengladbach und Solingen. Seit ihrer planmäßigen Anstellung als Richterin am Arbeitsgericht im Jahre 1999 war sie bis 2007 bei dem Arbeitsgericht Mönchengladbach tätig. Im Jahre 2007 wurde sie an das Arbeitsgericht Wuppertal versetzt. Von Dezember 2010 bis August 2011 war Frau Barth zum Zwecke der Erprobung an das Landesarbeitsgericht Düsseldorf abgeordnet. Seit dem 16.09.2011 war sie Direktorin des Arbeitsgerichts Duisburg.

Frau Barth ist verheiratet und Mutter zweier Kinder.

Für Fragen, Kommentare und Anregungen steht Ihnen zur Verfügung:

[pressestelle@lag-duesseldorf.nrw.de](mailto:pressestelle@lag-duesseldorf.nrw.de)